

# ～寄付のお礼～

関西遊商では毎年、社会福祉法人 大阪府共同募金会へ寄付をしており、この寄付金は兵庫県を除く近畿2府3県の選ばれた施設へ届けられています。(兵庫県は兵庫遊協様の『はーとふるふぁんど』へ寄付をしています。)

このたび、寄付先の奈良県大和高田市にある「社会福祉法人 愛の集い学園」よりとても素敵なお礼状が届きましたので、みなさまにご紹介させていただきます。

子供たちの笑顔や心のこもった手紙は、わたしたちを豊かな気持ちにしてくれます。

感謝する心、人を思いやる心を大切に今後も寄付活動を継続いたしますので、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

平成 25 年 3 月 27 日

関西遊技機商業協同組合

理事長 和久田 守彦 様

社会福祉法人 愛の集い学園

理事長職務代理 米田 忠則

陽春の候、関西遊技機商業組合の皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今般余暇活動支援事業にあたりましてご助成いただき、厚く御礼申し上げます。

おかげをもちまして、おもちゃで遊び、楽器を演奏し、ゲーム機で勉強をこどもたちが笑顔で楽しんでおられます。生活の流れの中でこどもたちの余暇の充実がより図れました事を、とてもうれしく思います。

これからも、いっそう時代の要する施設としてこどもたちのために邁進してまいりたいと思いますので、変わらぬご指導・ご協力をお願い申し上げます。

《学園理事長代理 米田様からのお礼状》

## 《贈られた楽器やおもちゃで楽しむ子供たち》



ありがとうごさいます。  
こどもたちと一緒に余暇活動の充実  
生活を楽しいことをかんぱりに  
思います。  
園長 今井 豊

